



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

INTERIOR Y POLICÍA
DIRECCIÓN GENERAL DE MIGRACIÓN

Santo Domingo D.N.
16 de enero del 2024.

Nota de Prensa

Autoridades y sectores de Dajabón buscan fortalecer Control migratorio y actividad del mercado binacional

DAJABÓN.- Una comisión encabezada por la gobernadora provincial, Severina Gil Carreras, y el director general de Migración (DGM), vicealmirante Luis Rafael Lee Ballester (ARD), se reunió con los sectores oficiales que intervienen en el mercado binacional de aquí con el objetivo de analizar y atender las inquietudes relacionadas con el control migratorio, facilidades de acceso y la seguridad en la zona fronteriza.

El titular de la DGM dijo a la prensa que en el encuentro, realizado en el salón principal de la Gobernación, se discutieron estrategias para mejorar el flujo de las transacciones de bienes y servicios, fortalecer la seguridad y optimizar la gestión migratoria.

Explicó que esos temas son de alto interés para el presidente Luis Abinader y que se está recibiendo todo el apoyo del ministro de Defensa, Teniente General Carlos Antonio Fernández Onofre, ERD, para que se implementen soluciones efectivas que contribuyan al desarrollo económico de la región.

Al explicar sobre la reunión, el vicealmirante Lee Ballester dijo a la prensa que los comisionados y representantes del sector oficial plantearon desarrollar una evaluación conjunta, con el diagnóstico y la planificación correspondientes, sobre las medidas que serán adoptadas.

“Reafirmamos junto a los participantes el compromiso de la DGM de trabajar de forma coordinada con las instituciones locales para implementar soluciones efectivas que garanticen el control migratorio. Asimismo, se apoyó la iniciativa de elaborar un documento consensuado que establezca medidas claras y distribución de los roles que corresponden a las instituciones involucradas”, expuso el funcionario y alto militar.

Al término del encuentro, calificado de positivo, los comisionados procedieron a supervisar la zona del mercado binacional. Participaron, además del vicealmirante Lee Ballester y la gobernadora Gil Carreras, el general José Rodríguez Coste, ERD, director del Cuerpo Especializado en Seguridad Fronteriza Terrestre (CESFRONT); el diputado Tony Bengoa; el director de la Dirección de Desarrollo Fronterizo, Ramón Ernesto Pérez Tejada, y el alcalde Santiago Riverón.

Igualmente estuvieron el coordinador de Formulación de la Dirección de Políticas de Desarrollo de la Zona Fronteriza del Ministerio de Planificación, Economía y Desarrollo, Roberto Verrier; el director de Comercio Interno del Ministerio de Industria y Comercio, Octavio Landolfi; el Director de Mercados del Ministerio de Planificación y Desarrollo, Erick Dorrejo, y Ángel Alberto Encarnación Amador, Subdirector Operativo de la Dirección General de Aduanas.

Se informó que próximamente se harán otras reuniones con los representantes de las instituciones gubernamentales y con comisionados y representantes comunitarios para consensuar las posibles medidas a tomar.

Dirección de Comunicaciones